

Según un Periodista del Diario Popular

Argentina no Debe Entenderse Militarmente con EU sin Brasil

BUENOS AIRES, 9 de abril. (AP)—Argentina no debe buscar un entendimiento militar con Estados Unidos sin Brasil, pues ello sería muy perjudicial para los intereses globales de América Latina, dijo hoy el columnista Jorge Lozano, Diario Popular.

El comentario fue provocado por la visita del general Edward Meyer, jefe de Estado Mayor del ejército de Estados Unidos, quien llegó el domingo. No hubo información oficial detallada sobre su viaje, pero el comandante en jefe del ejército argentino, general Leopoldo Galtieri, comunicó el lunes que había discutido con Meyer sobre la "situación ocasionada por la ofensiva marxista en el continente". También indicó que se aceptó establecer "un sistema de consultas periódicas" entre ambos ejércitos.

Hubo algunas especulaciones en la prensa local sobre los objetivos de la visita del general Meyer, quien hoy interrumpió su estadía para regresar a Washington, esto debido a la muerte del general Omar Bradley, héroe de la Segunda Guerra Mundial.

La prensa afirmó el fin de semana que uno de los temas que abordaría el jefe estadounidense, podría ser sobre la situación del régimen militar boliviano, instaurado el año anterior "con supuesto activo concurso del gobierno argentino", y ahora

sumido en dificultades políticas. Lozano dijo que si bien Meyer habló del tema de Bolivia, lo hizo "sin proponer absolutamente nada".

SE HAN TEJIDO MUCHAS FANTASIAS

El columnista del Diario Popular reconoce que se han tejido muchas fantasías, algunas descabelladas, sobre los motivos de la presencia del militar estadounidense, quien llegó cuando los gobiernos de Washington y Buenos Aires están recomponiendo sus relaciones, deterioradas durante la anterior administración de Jimmy Carter a causa de la relación con los derechos humanos. Mencionó entre otras cosas ideas "descabelladas" sobre instalaciones en el territorio argentino "de rampas de proyectiles" de Estados Unidos, dirigidas contra la Unión Soviética. Lozano dice que ello le parece sumamente improbable. "Primeramente porque quedarían sin sustento los acuerdos comerciales firmados con los soviéticos; después, porque si Argentina apunta proyectiles hacia la Unión Soviética, lo razonable será esperar que los soviéticos apunten hacia Argentina. De pronto, entonces, Argentina pasará a ser uno de los eslabones de la cadena del terror atómico. ¿Ustedes pueden creerlo? A mí me cuesta mucho creerlo", afirmó.

Intensa Presión Laboral en Argentina

Por RAUL O. GARCES

BUENOS AIRES, 9 de abril. (AP)—Una ola de inquietud laboral parecía extenderse aquí tras el anuncio de paros y suspensiones masivas de obreros, mientras la Confederación General del Trabajo (CGT) solicitó al gobierno el inmediato aumento general de sueldos.

Al mismo tiempo, el ministro de Industria y Minería, Eduardo Oxenford, reconoció la "difícil situación que presenta la industria por su elevado endeudamiento".

Unos 5,000 obreros de la firma automovilística Sevel, que surgió de la fusión de Fiat y Peugeot, han sido suspendidos por dificultades de mercado y según medios laborales, la situación podría prolongarse hasta fin de mes.

Otros 4,000 obreros de la firma Mercedes Benz iniciaron ayer paros de una hora por turno, en demanda de respuesta a sus reclamos de aumentos salariales y seguridades en los empleos luego de los despidos de casi 200 trabajadores.

En coincidencia con la reanudación de un diálogo promovido por el ministro de Trabajo, brigadier Julio Porcile, con dirigentes sindicales, han recrudecido en los últimos días las demandas para que el gobierno decrete un aumento salarial de emergencia.

A esta solicitud se unió

Intensa Presión Laboral en Argentina

Sigue de la página cuatro

ayer la CGT, que además reclamó la normalización de actividades sindicales, prohibidas en Argentina.

Porcile, quien se reunió ayer con el Presidente Roberto E. Viola, dijo que el diálogo con dirigentes obreros y empresarios ha arrojado un balance "que hasta

el presente es realmente positivo".

NO DEVALUARAN EL PESO

BUENOS AIRES, 9 de abril. (ANSA) — El presidente del Banco Central de Argentina, Julio Gómez, descartó terminantemente la posibilidad de que sea devaluado nuevamente el peso argentino, al regresar de Madrid, donde participó en la asamblea del Banco Interamericano de Desarrollo.

Gómez dijo que "hablar de una devaluación en estos momentos sería como hablar de una catástrofe a la que de ninguna manera se debe llegar".

El nuevo ministro de Economía, Hacienda y Finanzas, Lorenzo Sigaut, dispuso, como una de las pri-

meras medidas de su gestión, una devaluación de 30.4 por ciento, quebrando la política de sobrevaluación de la moneda sostenida por su antecesor, José Martínez de Hoz.

El gobierno del general Viola, quien asumió como segundo presidente del período militar instaurado en marzo de 1976, impulsó una política de "sinceramiento" cambiario destinado a "reanimar" el aparato productivo argentino, que fue afectado seriamente por la política ultraliberal del anterior ministro de Economía.

Gómez se mostró optimista respecto de que el "tipo de cambio se irá al mando por sí solo".

"La devaluación dispuesta por Sigaut hizo temer por un incremento de los costos internos que haría subir los índices de la inflación.